

VÉNISSIEUX 500 jeunes ont participé à la Semaine de l'athlétisme

L'AFA Feyzin-Vénissieux a organisé, pour la 5^e année, la « Semaine de l'Athlétisme » sur la commune. Cette animation consiste à

faire découvrir à plus de 500 jeunes Vénissiens le sport olympique n° 1. Agés de 6 à 12 ans, en provenance des centres sociaux ou des maisons de

l'enfance locales, ils testent ainsi plusieurs disciplines d'athlétisme, via le Kid Stadium, sur des épreuves adaptées : 30 m, 30m haies, saut en longueur sur un tapis en escalier, saut à la perche, saut en hauteur et lancer de balle.

Cette animation fonctionne grâce aux animateurs de l'AFA ⁽¹⁾ et des salariés de la Direction des Sports vénissienne. ■

⁽¹⁾ AFA : Association d'athlétisme Feyzin-Vénissieux.

■ **Initiation au saut à la perche.**

Photo Carlos Soto



■ **Des jeunes locaux inscrits dans les maisons de l'enfance ou les centres sociaux ont participé à la semaine de l'athlétisme** Photo Carlos Soto



■ **Un beau ciseau au saut en hauteur.** Photo Carlos Soto

